



Ordena Tribunal Electoral que sea mujer la próxima presidenta del INE

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó a la Cámara de Diputados que la quinteta de personas que aspiran a presidir el Instituto Nacional Electoral sea integrada solo por mujeres.

De acuerdo con los argumentos de los integrantes del Poder Judicial, esta decisión fue tomada con el propósito de cumplir con el principio de paridad.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADzwSrkvVjGUCRs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213150&parId=75F18D3264FEE48F%213122&o=OneUp>